

# *Le président de l'ODEPA salue les acquis du mouvement sportif cubain*

---



La Havane, 4 août, (RHC).- Neven Ilic, président de l'ODEPA, l'organisation sportive latino-américaine, a salué ce jeudi à La Havane les acquis du mouvement sportif cubain à tous les niveaux.

«Je suis très impressionné par le travail qui est fait ici dans tous les secteurs liés au sport. Nous connaissons vos victoires mais il faut remarquer le grand caractère professionnel avec lequel on travaille ici » a déclaré le président de l'ODEPA à l'agence Prensa Latina au terme d'une visite au centre cubain de la recherche sur le sport.

Également président du Comité olympique chilien, Neven Ilic a déclaré que les succès internationaux de Cuba reposent sur le soutien institutionnel qui est un exemple pour tous les pays du continent.

Sur ce point, Neven Ilic a indiqué que sur la base de cette expérience, Cuba et l'ODEPA pourrait unir des efforts au profit des pays qui ont des problèmes pour développer la pratique du sport.

«Nos liens d'amitié et de coopération sont solides et nous voulons les concrétiser dans d'autres pays » a signalé le président de l'ODEPA qui a tenu à confirmer depuis son arrivée à La Havane le but de

consolider la coopération avec Cuba pour faire avancer le sport latino-américain.

Neven Ilic a également visité ce jeudi dans notre capitale les installations du centre d'entraînement des sportifs d'élite CERRO PELADO et les laboratoires de contrôle antidoping.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/137348-le-president-de-lodepa-salue-les-acquis-du-mouvement-sportif-cubain>



**Radio Habana Cuba**